



# Haus Emma Caritas Wien

## Was ist das Haus Emma?

Haus Emma wurde am 1. April 2022 innerhalb von drei Wochen eröffnet, um auf den Bedarf, ausgelöst durch den Krieg in der Ukraine zu reagieren. Wir bieten 50 Plätze für Geflüchtete und Vertriebene, die Zielgruppe sind Mütter mit ihren Kindern, wir nehmen jedoch auch alleinstehende Frauen auf und Väter/Großväter im Familienverband.

## Das Betreuungsangebot von Haus Emma

Die Betreuung umfasst:

- Einzugs- und Auszugsmanagement (Unterstützung bei der Erstellung sämtlicher Formulare, An- und Abmeldungen, Orientierungsgespräche)
- Unterstützung bei Schulangelegenheiten, Bildungsangebote
- Beratung und Unterstützung im Krankheitsfall (Facharzttermine, Spitäler)
- Organisation von Freizeitgestaltung
- Betreutes Kinderzimmer und Bewegungsraum
- Intensive Betreuung im schulischen Alltag, Lernhilfe
- SOS – kinderpsychologisches Projekt ohne Sprache durchgeführt vom Integrationshaus, gefördert durch den FSW
- Krisenintervention

## Was wir gemeinsam erreichen wollen

Unser wichtigstes Ziel ist es, Menschen zur Seite zu stehen, ihnen zu helfen, sich in einer neuen Umgebung zurecht zu finden und gemeinsam Zukunftsperspektiven zu erarbeiten. Ziel ist es, die Selbständigkeit der Menschen zu erhalten und zu fördern.

## Tätigkeitsfeld für Lernbuddies

Bedarf an Lernbuddies besteht für die Lernbetreuung unserer Kinder / Jugendlichen / jungen Erwachsenen.

## Ort der Tätigkeit

Haus Emma  
Zimbagasse 3  
1140 Wien  
0676 / 707 99 36